
回答

1
総合科
学部

総合グラウンドおよび総合科学部グラウンドの改良

　総合科学部グラウンドについては，昨年度，全面的に整地工事を行った
ところです。雑草についても定期的に除草などの手入れをさせていただい
ております。
　総合グラウンドの整備については、２月末竣工予定で整備を行う予定で
す。

2
総合科
学部

たくさんの経験をし，就職も決まりましたので，充実した大学生活
だったと思っています。

今後も社会や学生の要望を把握し，充実した学生支援事業を提供していき
ます。

3 歯学部 図書館の不快指数の改善は急務かと思います。

　「不快指数」は室温のことではないかと思いますが，徳島大学では大学
全体の取り決めとしてエアコンの使用期間，室内温度設定が定められてお
ります。図書館で使用する電気量も管理されていますので，決められた制
度内で少しでも改善できればと，夏場は扇風機を12台学習室に設置しまし
た。また，著しく環境が悪化した場合は，利用時間内に限り，エアコンの
調節を行うこともあります。このように，できることがありましたら随時
対応しておりますので，お気づきの時はカウンターまでご相談ください。

4 工学部

　大学からのお知らせや学科からのお知らせに関して現在，掲示板を
使用しているが毎日掲示板を見るわけではないので電子掲示板として
学生自身のスマートフォンやパソコンで掲示板が閲覧できるシステム
を組んでほしいです。
私は現在，日亜特別待遇奨学生として採用していただき毎月奨学金を
頂いていますが，各学科で１名もしくは２名程度である。このような
奨学金を頂き経済的に助かり勉強を励む原動力となっているのでもう
少し多くの学生に奨学生として採用し，一生懸命勉学や研究に励む学
生を増やせてあげればよいと思います。また日亜特別待遇奨学制度を
今後も続けていってほしいと思います。

　学生の皆さんへの通知は，「学生用教務事務システム」への掲載・配信
で随時行っています。
　学生の皆さんにおかれましては，「学生用教務事務システム」若しくは
「学生用教務事務システム」の「メッセージ」転送機能を利用して，日々
の連絡事項を確認するようにお願いいたします。

　大学独自の給付型奨学金である日亜特別待遇奨学金は，条件に合った優
秀な学生を採用しています。予算の都合もありますが，条件を満たせば採
用される率は高くなります。
　理工学部生への募集については，理工学部のＨＰに詳細内容を掲載して
いますので，ご確認ください。

２　大学生活について



5
理工学
部

　同コースの総代会が主催で行うイベントで，全員参加ではなく有志
のメンバーのみの参加にもかかわらず，毎年４０００円徴収されるこ
とに違和感を覚えた。参加したいものだけが払って行えばよいと思
う。

　総代会費はあくまで学生の自主的な活動であって，コースの教員が指導
していません。4000円という金額も設定も歴代の総代が決定しており，卒
業していく4年生の総代が次の4年生の総代に残金を渡しているようです。
会計のチェックには，全く関与していません。意見がある場合は，総代へ
申し出てみてください。

6
生物資
源産業
学部

　生物資源産業学部専用の建物を新しく建てていただきたい。学部生
の人数に対して実験室の数や広さ，設備が十分でないため，実習が円
滑に行われないことがあり不便に感じることが多く，学生からも要望
が出ている。
　またレポートによって生物資源産業学部の事務室（建設棟）と生物
工学科の事務室（機械棟）で提出場所が異なることがあり，学生が混
乱することがあるので統一していただけるとありがたい。

　生物資源産業学部専用の建物の新設については，現在，常三島キャンパ
スワーキンググループを立ち上げ，検討が行われているところです。その
結果を踏まえて整備に向けた具体的な検討が開始されると思われます。
　レポートの提出場所について，完全な統一は難しいですが，指定された
提出場所と異なる事務室であっても，締切間際の場合を除き，一旦受取
後，提出先の事務室に渡す等の対応をし，学生に混乱が生じないよう努め
ています。


